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陈忠和爱吸烟爱喝茶，

这是圈内人尽皆知的秘密。
不过这两天陈忠和吸烟的频

率明显少了好多，仔细打听
才知道，这是咳嗽所致。

在澳门比赛期间，整天
在空调房里待着，陈忠和一

时适应不了，到了北仑后又
是咳嗽又是感冒。陈忠和说：
“打巴西队之前我就感觉不
好了，喉咙不舒服，打完巴西
队我就彻底感冒了。”

一感冒嗓子也不舒服，
医生的建议是少吸烟，不过

嗜烟如命的陈忠和显然不
愿意戒烟。于是周围的朋友
给他送来了焦油含量比较
低的女士薄荷烟。聊天中他
还很得意地告诉记者，“你
看我现在都抽这样的女士
香烟，听说对我的身体影响

不大，还能解解我的烟瘾，
感觉还真不错。”
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因为上了年纪，已经49

岁的陈忠和经常躺在床上
睡不着觉。想这想那，好不
容易睡着天也亮了。到了北
仑之后，陈忠和参加完女排
基地的奠基仪式后，他已经
感到身心俱疲了。赶紧找医
生要了两片安眠药。“你别

说，安眠药的效果还真不
错，吃了药以后我一头倒在
床上昏睡了 12个小时。拉
上窗帘我也不知道外面是
白天还是晚上，就一个劲地
昏睡。醒了看看表不到时
间，继续睡。那一觉睡得可

真舒服啊！”
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聊天中，陈忠和一直强

调，以目前中国女排的实
力，不可能拿到世锦赛冠
军。聊着聊着，陈忠和不自
然地把话题引到了赵蕊蕊
的身上。“现在赵蕊蕊恢复
得已经相当不错了，但是指
望她打主力还是不太现实。

世锦赛之前她如果能恢复
得跟上大部队，我一定带着
她去打世锦赛，只要她能去

就一定不丢下她。”
今年对于中国女排来

说，最重要的比赛就是十一
月的世锦赛和十二月的亚
运会。为了不影响联赛，今
年的排球联赛十月中下旬
就开战了。前段时间有报道

称，八一队将在这个赛季起

用赵蕊蕊。对于这个说法，
陈忠和给予了否定，“八一

队没和我说过这个事情，但
是我想国家队不敢用的人，
八一队也不会敢用的。目前
全国排球一盘棋，一切都该
以国家利益为重。不仅赵蕊
蕊，如果可能我也希望北京
队不要用冯坤打联赛。这样

能让她们多休息一些。否则
一年比赛打到头，很容易出
现伤病的。”
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有人问陈忠和，打完北

京奥运会，功成名就了，也
该退下来好好休息了。陈忠
和却不这么想，“退下来干
嘛呢？我还是很喜欢排球
的，如果领导让我继续带下
去的话，北京奥运会以后我
还想继续干下去。”

带队打到北京奥运会，
陈忠和就已经 51岁了，但
他却停不下来。“去年我着
手改造球队的时候，很多人
都质疑我。一些极端的人，
甚至在网上攻击我，让我趁
早回家抱老婆孩子。这些带

有人生攻击的话我都不在
意。我还举这个例子，告诫
队员不要受外界的影响。特
别是媒体的一些报道。不管
媒体怎么说我们，至少说明
中国女排还有人关心。如果
连骂我们的人都没了，那中

国女排真的就完了。”
记者问陈忠和，在中国

女排待了 20多年，不腻吗？
他回答说：“不腻，因为自己
喜欢这项工作。况且我还不
是中国女排历史上执教时
间最长的主帅。袁伟民指导

一共带了七年，跨度两个奥
运周期。我现在满打满算也
才五年，和前辈比还早呢！
带到北京奥运会，我就和袁
指导一样了，都执教了 7
年。如果领导还让我继续干
下去的话，我就是执教中国

女排时间最长的人了。不管
怎么样，北京奥运会结束不
是我执教的一个终点。我也
不想在那个时候退休。”
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鞍山兴奋剂事件追踪
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'd国家体育总局 !" 日证实
他们已经收到关于鞍山市田
径学校集体!有组织给学生使
用兴奋剂事件的调查结果"但
调查内容在确认事实前还不
会公布#

据透露"鞍山市体育局局
长 !"日到了北京$ 国家体育
总局科教司官员王新宅也证
实"总局当天已经收到了鞍山
田径学校兴奋剂事件的调查
结果"但在公布调查情况前还
要依照程序进行事实认定$

在确认事实的情况下"总局将
依照条例对此事进行处理"并
且%尽快&向媒体公布$

国家体育总局 #!日通报
辽宁省鞍山市田径学校给多
名运动员注射违禁药物的事
件$ 由中国奥委会反兴奋剂

委员会和国家体育总局监察
局等单位组成的兴奋剂检查
组 $ 月 $ 日在一个哈尔滨训
练基地的突击检查中" 发现
该校一些人正在给多名运动
员注射违禁药物" 检查组还
在现场收缴了大量促红细胞

生成素! 丙酸睾酮等违禁药
物以及一次性注射器" 并在
该校校长邵会斌的房间内查
获大量上述违禁物质$ 经查"

使用违禁物质的多为该校准
备参加辽宁省第十届运动会
的青少年运动员$

事发后"鞍山市田径学校
校长邵会斌以及学校的党支
部书记都已被停职! 接受调
查" 鞍山田径队被取消参加
辽宁省十运会资格$ 由鞍山
市监察局组成的调查组对药
品来源!经费来源!组织服用

药物的具体细节展开调查$
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日的焦点之战%林陶大战&开
局不到 "&分钟就宣告结束"

奥运会! 世锦赛双料冠军陶
菲克不满裁判判罚" 宣布退
出比赛$

赛会头号种子林丹对阵
陶菲克的这场男单半决赛尽

管在 !"日下午 !时举行"但
赛场的观众席却已几乎满
座$开赛林丹状态不俗"很快
以 !'"领先" 然后比赛第五
个球的判罚却导致了比赛的
%突然死亡&$

边裁在判林丹一记点杀

球时"出现了反复"她先示意
出界" 后迅速改判界内$ 陶
菲克抓住边裁的这次失误"

与场上主裁交涉"但主裁和
边裁的最终判罚一致"认为
这是一个界内球$ 陶菲克执
意不服从这次判罚"并招来

比赛裁判长雷铭基$ 但交涉
结果依然认定这是一个界
内球" 陶菲克当场宣布"放
弃比赛$

雷铭基在接受记者采访
时说'%比赛主裁和边裁的判
罚一致"最终裁定这是一个界

内球"陶菲克表示不能接受"

示意弃权"我可以做的只能是
同意选手的弃权"并把这场比
赛的结果上报国际羽联$ &

陶菲克离开赛场后"一

直站在场馆出口处" 遥望赛
会主席台和裁判长的沟通结

果" 当他看到这场比赛的裁
判人员和场外人员纷纷撤离
时"怏怏地离开了场馆$他和
教练都拒绝接受采访$

场上观众情绪也比较激
动" 很多冲着这场比赛而来
的观众大喊退票$ 场边的一

位香港球迷丹尼称" 这是一
个出界球" 他认为裁判有失
误的成分$ 但他的言论遭到
更多观众的反对" 一位姓霍
的长者说'%如果这是奥运
会"陶会这样做吗(他只会在
香港这样的比赛中" 做出这

种姿态$ 无论这是不是一个
出界球" 他的行为有违体育
道德$ &

香港公开赛是 ' 月份世
界锦标赛前的最后一项热身
大赛" 世锦赛男单夺冠热门
林丹和陶菲克在香港的这次

对话" 被视作比赛最大的看
点$ 林丹和陶菲克此前有过
$次交锋"双方 ('(战平$

此外" 中国队女单三将
全部过关" 男单四将却半数
铩羽" 只有林丹和陈金闯进
八强$在 !&日进行的单打比

赛中"女单三位选手张宁!谢
杏芳和蒋燕皎全部战胜对手
后晋级" 男单林丹和陈金顺
利过关" 而陈宏和陈郁则都
以 %'#负于对手$
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!_`o 昨天，中国女

垒年轻的第四投手周银则经
受住了考验，帮助球队迎来了
世锦赛开赛以来最大的一场
胜利，12比 0，中国击败南非
迎来了五连胜。

今晚7时30分，中国女

子垒球队将和 A组中的夺冠
大热门、奥运会冠军美国队在
丰台垒球中心一争高下，这是
小组赛阶段最有看点的比赛。

由于美国国球棒球的带
动，美国是世界上女子垒球开
展得最好的国家，和日本企业
赞助的半职业联赛相比，美国

的女子垒球快掷(TheWom-
en'sProfessionalFastpitch)
所拥有的是职业队，其下依托
大学和社区开展的，尽管收入
不如男子棒球那么超级，但是
球星的平均薪水也不比WN-
BA差，群众基础远强于其他

国家。因此，美国能够在奥运
会上三连霸也就不奇怪了。

在 A组中，中美两国都
是5战5胜保持不败，也都有
大比分战胜对手的纪录。甚至
连失分都一样，都是在和欧洲
冠军意大利的比赛中被对手

砍了一小刀。在前5天的比赛
中，美国队三次提前结束赛
事，得到39分，平均每场得分
7.2。而中国女垒则是提前两
场结束赛事，5战得到 33分，
平均每局得分6.6分。都是本
次世界锦标赛上进攻最有威

力的球队。 ê!d

昨天，香港公开赛男单
1/4决赛中，陶菲克不满裁

判判罚摔拍弃权，林丹不战
而胜晋级四强。对这个结果
林丹却只有无奈，而陶菲克
离开场地后更是断言比赛
环境不公平。

一场一触即发的大赛，
却在 4比 1的时候草率结

束。看着陶菲克的离去，林
丹茫然地走下场地，“我觉
得很意外，误判是比赛中常
见的事情，昨天陈郁也是因
为误判而输球的。”林丹显
然对陶菲克的举动无法理
解，“而且这才是比赛刚开

始的时候，陶菲克完全有机
会追上来的，何必就这么放
弃了比赛呢。”

对陶菲克的动机，林丹
并没有多做评价：“至于陶
菲克是不是为了在大赛前
不输气势，或者不想被我摸

清他的实力，甚至是有没有
体育道德，这都是他个人的
想法，我只关心自己的状

态。但我挺遗憾的，毕竟我
们交手的机会并不多。”而

在场观战的李永波也表示：
“这其实何必呢，我觉得很
意外。”

而陶菲克则和教练一起
离开场地，愤怒地表示，没
有什么可说的。但在球场外
碰上几名支持者，陶菲克顿

时又恢复了笑容，还和支持
者一起拍照和交换电话。对
裁判陶菲克还是忿忿不平：
“我觉得边裁有问题，如果
她不懂得预判，就不要随便
做预判，这会影响我的判断。
而且之后她马上改了判决，

这当中有什么问题，大家心
里都很清楚。没有一个公平
的比赛环境，所以我不想再
打下去了。林丹喜欢赢就让
他赢去吧，我去澳门玩。”

随后陶菲克的教练也无
奈地摇了摇头表示：“在这

个时候，我只能信任和支持
我的球员的决定。”
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!" -./d 今晚，中
国女排将在世界女排大
奖赛北仑站的首场比赛
中迎战阿塞拜疆队。

昨天的赛前训练，中
国女排练得非常狠。训练
中，陈忠和还专门指导二

传冯坤和王一梅、徐云丽
练习网前的配合。

在接发球训练中，
“伤号”周苏红也加入进
来。“我比昨天跳得高多
了。”周苏红还专门告诉
陈忠和。 中国女排身体

训练时，正遇上古巴队在
一旁的练习场上训练。陈
忠和很关心敌情，专门问
工作人员，“听说古巴队
的 18号受伤了？”得到
肯定的答复后，他还亲自
“侦察”了一下古巴队的

训练。今天，中国队将迎
战首个对手阿塞拜疆。陈
忠和接受采访时表示，
“宁波站的比赛压力要
远远超过香港站和澳门
站，因为我们必须在宁波
站中获胜两场才能晋级

在意大利的总决赛。为了
让队员有更多的锻炼机
会，了解世锦赛对手的情
况，我们必须要打进最后
的总决赛。”

快报记者对话陈忠和
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香港羽球公开赛
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